

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Lehre

## Vom Lehrling zum Vorarbeiter

Manuel Reiter, AL-KO Production Austria GmbH

Manuel Reiter brachte es vom Lehrling als Werkzeugbautechniker zum Vorarbeiter in der Schweißerei. Im September 2010 habe ich meine Lehre bei AL-KO als Werkzeugbautechniker begonnen. Ich hatte nie vor eine weiterführende Schule zu besuchen, sondern wollte so schnell wie möglich mein eigenes Geld verdienen, um auf meinen eigenen Beinen zu stehen. Ich absolvierte 3 ½ Jahre lang eine sehr aufregende und umfangreiche Lehre bei AL-KO, diese beinhaltete 3 x 2 Monate Berufsschule und 1 x 1 Monat Berufsschule in Knittelfeld.

"Die Herausforderungen machen mir Spaß, daher freue ich mich auf viele weitere Jahre, in denen ich mein Know-how einbringen kann."

Danach konnte ich die Lehrabschlussprüfung mit gutem Erfolg abschließen. Ich bekam die Chance mehrere Abteilungen kennenzulernen und kam zum Schluss in die Schweißerei, wo ich zeigen konnte, was ich drauf habe. Ich durfte 2 Jahre lang Roboterschweißen, mittlerweile bin ich für die Vorbereitung der einzelnen Aufträge und für das Rüsten in der Schweißerei zuständig. Bei dieser Tätigkeit ist mir der Zusammenhalt in der Abteilung sehr wichtig. Es ist auch wichtig schnelle Lösungen zu finden und flexibel zu sein, um einen möglichen

Produktionsstopp in den einzelnen Montagen zu verhindern. Diese Herausforderungen machen mir Spaß, daher freue ich mich auf viele weitere Jahre, in denen ich mein Know-how einbringen kann. [www.al-ko.com](http://www.al-ko.com)

Online seit 24.02.2020 (Aktualisiert: 15.09.2021)